

お花見撮影会・入所

今年も新型コロナウイルス感染症予防の為、お花見ドライブはできませんでしたが、四月二十二日と二十三日、施設東側の満開の桜を背に撮影会を行いました。また、施設西側では岩木山をバックに写真撮影会を行いました。今年も晴天が続いた為、桜の開花が早くアツという間に満開となり、桜を見た入所者様からは「とてもきれいだね」「久しぶりに外に出てよかった」などと言う声が多く聞かれています。撮影の日には天気にも恵まれましたが、風が少し肌寒く感じられました。入所者様の喜びの声と、笑顔に満ち溢れたお花見撮影会となりとても嬉しく思いました。



わあ～綺麗だね



素敵な笑顔♡

お花見撮影会・通所

四月に入り暖かい日も多くなり「あしたばの里・黒石」の桜は今年もきれいに咲き、利用者様はもちろんですが、施設の前を往來する人たちの目も楽しませてくれました。利用者様をお迎えに行き、施設の前を通ると、少しずつ咲いていく花の様子に「明日は咲くかな」「次来る時は満開かな」など花が咲くのを楽しみにしている様子が私達職員にも伝わり、嬉しそうに見ている姿がとても印象的でした。桜が満開になった頃に外で記念撮影し、皆さんとても良い表情で写っていました。撮影後も「良く写ってらべが？」と写真の出来栄を気にする声も聞かれ、毎年このことですが、来年も満開の桜の前で皆さんの笑顔を見ることができたらいいなと思いました。



桜満開！！



綺麗に咲いたよ

久しぶりの面会

四月十五日より約四か月ぶりに面会を再開しました。新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの終息には至っていない為、昨年同様予約制での面会とさせていただきます。久しぶりに御家族や御友人と顔を合わせた入所者様は皆さん笑顔が多く、普段の生活ではなかなか見られない表情をされる方が多いです。「よく来たな。皆どうしてる？仲良くやってらるか？」と声をかけ何歳になっても親心を忘れず子供を心配する声が聞かれています。この触れ合いが入所者様の刺激となり日常の活力に繋がると感じました。六月からは予約なしでの面会を実施しており、今後も入所者様御家族皆様の為に、交流の機会を提供していきたいと考えています。



会えて嬉しい!!

百寿のお祝い

令和六年一月十七日、施設にて満百歳になられた入所者の坪田みのり様の百寿のお祝いを行いました。黒石市より顕彰状と記念品が贈られ、笑顔が素敵なみのり様、これからも健康に気を付けて頂き、来年は百歳の祝いをしましょう。



新職員紹介

- ①好きな食べ物
- ②趣味
- ③抱負



工藤 輝咲さん

老健・准看護師

- ① 果物、すき焼き
- ② スポーツ、お菓子作り
- ③ 入所者様が居心地の良く感じられるようなケアをしていきたい。少しでも多くの方の笑顔がみられるよう努めます。

木村 明菜さん

老健・准看護師

- ① ラーメン・オムライス
- ② 温泉でリフレッシュ
- ③ 看護の知識を深め、思いやりを持ちながら適切なケアを行います。

佐山 珠久莉さん

老健・准看護師

- ① オムライス・担々麺
- ② 釣り・ギター演奏
- ③ 勉強との両立を頑張りながら入所者様に寄り添う看護を目指します。

鶴ヶ谷 尚子さん

老健・准看護師

- ① 寿司で特にエビが好き
- ② 読書・映画鑑賞
- ③ 早く利用者様の顔と名前を覚えて、施設に貢献したい。

小田桐 勇太さん

老健・介護福祉士

- ① 煮干しラーメン
- ② ドライブ
- ③ 丁寧な言葉遣いと笑顔で入所者様と接します。

貝森 結衣さん

老健・介護福祉士

- ① 海鮮系・いちご
- ② 映画鑑賞・愛犬と遊ぶ
- ③ 早く仕事を覚え利用者様の為に頑張ります。

佐藤 央美さん

通所・介護福祉士

- ① 米・パン
- ② 映画鑑賞
- ③ 利用者様に安心感を持つてもらえる態度と姿勢を心がけます。

相馬 和美さん

老健・業務員

- ① たけのこ
- ② 演劇鑑賞
- ③ 効率よく仕事ができるよう意識し、これからも努力していきたい。

編集後記



明日景だよりを通して、利用者様の様子をお伝えする事で、御家族様の安心に繋がれる事に喜びを感じました。(Y・E)